

Jet ski en la laguna de Bora Bora



Recorrer la laguna de Bora Bora en una moto acuática es una de las mejores formas para admirar el cambio de sus colores.

Un profesional nos enseñará a conducirla y posteriormente nos guiará por los lugares más espectaculares de la isla.

La primera parada la realizaremos en una bonita playa de arena blanca, donde podremos disfrutar de sus aguas cristalinas degustando alguna de las frutas tropicales de la isla.

Continuaremos recorriendo la laguna y posteriormente nos detendremos en un motu repleto de cocoteros.

*SE RECOMIENDA LLEVAR: protección solar, gorro, calzado acuático, toalla y traje de baño.

**Recogida y llegada a todos los hoteles y pensiones situados en la isla principal.

***Excursión no disponible el 1 Enero y durante la Hawaiki Nui (min. 2 personas – máx. 8 personas)

****No es necesario disponer de carné de conducir.